



San Luis Potosí, S.L.P a 03 de noviembre de 2020

Defenderemos los espacios con uñas y dientes, mantendremos la gubernatura y reconquistaremos la confianza de la ciudadanía: EPR

Líder del PRI llama a no distraerse y fortalecer al PRI desde sus bases durante toma la de protesta del nuevo dirigente de la CNOP en San Luis Potosí Mauricio Castañón Malagón.

La líder nacional de la CNOP Cristina Ruíz Sandoval sumó al sector al llamado del líder priista y aseguró que en San Luis Potosí el PRI va a ir por todo.

“Vamos a defender los espacios con uñas y dientes, mantendremos la gubernatura del estado y reconquistaremos la confianza de la ciudadanía”, aseguró el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Elías Pesina Rodríguez quien llamó a los cenopistas y a los priistas de todo el estado a no distraerse y a fortalecer al PRI desde sus bases, en el marco de la toma de protesta del nuevo dirigente de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, Mauricio Castañón Mondragón, misma que estuvo a cargo de la dirigente nacional del sector Cristina Ruíz Sandoval.

Pesina Rodríguez destacó que desde su llegada a la dirigencia del CDE del PRI se pugnó por el acuerdo y la concertación, por el diálogo y la construcción de bases sólidas y fuertes que permitieran llegar fortalecidos a la elección que está en puerta.

Es por tanto que llamó a los cenopistas, a los priistas de todo el estado a no perderse en un mar de ambiente político, “debemos tener claro por lo que vamos, que podemos y vamos a mantener la gubernatura del estado con un sector fortalecido, organizado y comprometido con el trabajo del partido”.

Por su parte la secretaria general nacional de la CNOP, Cristina Ruíz Sandoval se sumó al llamado del presidente del PRI en el Estado, porque el trabajo y la unidad, dijo, hacen que el PRI siga siendo el Partido de México, “vamos a darlo todo para que en 2021 el PRI en San Luis Potosí salga victorioso en las contiendas por las diputaciones y alcaldías, para refrendar la gubernatura, para ganarlo todo”.

Asimismo, Ruíz Sandoval pidió a los priistas a cerrar filas en torno al partido en torno a sus candidatos, a refrendar el compromiso de un trabajo preciso de fortalecimiento del sector y de partido en cada uno de los seccionales del estado, donde se librará una batalla y la suma de la victoria de todas ellas, será la victoria del PRI, de San Luis Potosí y de México.

Acompañaron esta toma de protesta el diputado Mauricio Ramírez Konishi, el diputado Martín Juárez Córdova, la secretaria de participación política del Comité Directivo Estatal Martha Orta Rodríguez, el secretario de organización del Comité Directivo Estatal del PRI, Edmundo Torrescano Medina, el líder estatal de la Confederación Nacional de Trabajadores de México, Emilio de Jesús Ramírez, la dirigencia estatal de Movimiento Territorial, Homero García Hamvancuan, Mariana García Alcalde, el líder de la Red Jóvenes por México Gerardo Serrano Gaviño, el coordinador para la zona centro Jorge Luis Pérez, el titular de la Secretaría de Vinculación con la Sociedad Civil, José Luis Mejía López, la secretaria de Gestión Social del Comité Directivo Estatal Luz Elena Arellano, líderes de zona y coordinadores, además de funcionarios de partido.